



AMLO manda mensaje a EU por reforma judicial: 'su democracia nació votando a jueces'



Tras realizar una consulta a mano alzada en el zócalo capitalino, el presidente Andrés Manuel López Obrador mandó un mensaje al gobierno de Estados Unidos para que internalice el mandato de los mexicanos para que los jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sean elegidos por voto popular.

En el marco de la discusión de la reforma al Poder Judicial en el Congreso de la Unión, cuya nueva Legislatura se instala hoy, el jefe del Ejecutivo federal sostuvo que el pueblo de Estados Unidos es pionero en la elección de jueces por la vía del voto. En ese sentido, les hizo un llamado a que no olviden que la democracia en su país se construyó dándole el poder de decisión a sus ciudadanos por la vía del sufragio.

En ese sentido, les hizo un llamado a que no olviden que la democracia en su país se construyó dándole el poder de decisión a sus ciudadanos por la vía del sufragio y recomendó el libro "La democracia en América" de Alexis de Tocqueville para documentarse sobre este tema.

"Esto ayuda a entender cuál es el sentimiento del pueblo y también para que internalicen nuestros vecinos, amigos y vecinos de Estados Unidos, lo digo con todo respeto, y que no olviden que la democracia en América comenzó eligiendo a los jueces, que no olviden eso, que en Estados Unidos así comenzó la democracia; el pueblo eligiendo a los jueces", sostuvo en medio de gritos contra la Ministra presidenta de la SCJN, Norma Piña.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/9/1/amlo-manda-mensaje-eu-por-reforma-judicial-su-democracia-nacio-votando-jueces-831289.html>